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Áries 21/03 a 20/04
O foco dessa lunação é em você, ariano, e a 
coragem, força e determinação devem estar 
ampliadas. Aproveite para se divertir mais 
e se dedicar a um hobby ou atividade física. 
Tenha atenção aos gastos impulsivos e com 
supérfluos.
Touro 21/04 a 20/05
É o momento de você brilhar e se expandir, 
taurino. O Sol chegou ao seu signo trazendo 
a oportunidade de novos inícios e recomeços. 
Dê chance ao inesperado, que pode te surpre-
ender positivamente. Aproveite para come-
morar junto aos seus familiares e amigos mais 
íntimos.
Gêmeos 21/05 a 20/06
O foco da semana é na comunicação, gemi-
niano. Apesar de Mercúrio estar retrógrado 
não tem motivos para não se expressar, iniciar 
cursos e ter bons momentos entre amigos. Só 
cuide um pouco mais, leia duas vezes antes 
de mandar uma mensagem ou assinar um do-
cumento.
Câncer 21/06 a 21/07
Seus valores estão em pauta durante a sema-
na, canceriano. Não somente o lado material, 
mas também seus valores internos. Você pode 
repensar os seus círculos de amizades e os 
grupos aos quais pertence. Existe a chance de 
conhecer pessoas novas e interessantes.
Leão 22/07 a 22/08
O quarto crescente acontece no seu signo, le-
onino, pedindo para colocar para fora toda a 
sua criatividade e originalidade. No trabalho 
tenha atenção redobrada com contratos, docu-
mentos e negociações. Boa semana para en-
contrar os amigos.
Virgem 23/08 a 22/09
Apesar da fase crescente da lua, você pode 
estar sentindo mais vontade de ficar sozinho, 
uma necessidade de introversão. Ouça a intui-
ção e aproveite para redefinir rotas, repensar 
projetos. É um bom momento para se dedicar 
aos estudos.
Libra 23/09 a 22/10
Você pode estar repensando algumas ami-
zades e grupos dos quais faz parte, libriano. 
Aproveite o momento para achar a sua ver-
dadeira turma. De qualquer modo, o encontro 
com amigos pode ser favorável. Cuide do lado 
emocional que pode estar mais movimentado.
Escorpião 23/10 a 21/11
Parcerias profissionais estão favorecidas du-
rante essa semana, escorpiano. Você pode ter 
uma nova ideia ou insight a partir de conver-
sas com seus parceiros de trabalho. A vida afe-
tiva está favorável e é uma semana interessan-
te para ter bons encontros.
Sagitário 22/11 a 21/12
Estudos e viagens são os temas desses dias, 
sagitariano. Aproveite o momento para se de-
dicar a novos aprendizados. O trabalho e a ro-
tina podem estar mais caóticos por esses dias, 
mas você pode encarar isso com leveza e se 
beneficiar das novidades que surgem às vezes 
em meio à desordem.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana interessante para refletir sobre 
os assuntos que são tabus para você, capricor-
niano, se livrando de preconceitos e dando 
espaço para novidades. Aproveite para orga-
nizar melhor sua rotina e agendar os exames 
anuais de saúde.
Aquário 21/01 a 19/02
Seus parceiros e relacionamentos tendem a 
demandar mais atenção durante esse período, 
aquariano, e pode ser um bom momento para 
ficar mais recolhido, em casa, e cuidar da fa-
mília. Aproveite para se dedicar a alguma ati-
vidade criativa ou dar mais atenção aos seus 
hobbies.
Peixes 20/02 a 20/03 
O trabalho é um dos temas dessa semana, pis-
ciano, e você pode aproveitar para organizar 
melhor sua rotina para que tudo flua melhor. 
A comunicação está em alta e você tende a ter 
bons encontros e conversas inspiradoras. Pro-
cure ter hábitos mais saudáveis e não descuide 
da saúde.

Prefeitura de Estiva Gerbi 
adquire 2 aparelhos para 

eletrocardiograma através de 
emenda do deputado Baleia 

Rossi; Secretário de Saúde Tião 
Trovão contou os detalhes

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia 
Botelho (MDB), publicou vídeo 

nas redes sociais durante a semana di-
vulgando a compra de 2 aparelhos ele-
trocardiógrafos, responsáveis por fazer 
o exame eletrocardiograma, com recur-
so de emenda parlamentar do deputado 
federal Baleia Rossi (MDB).
O anúncio foi feito no gabinete da Pre-
feita e estavam presentes o secretário de 
Saúde Tião Trovão e os vereadores Nar-
dinho (MDB), Cláudia Zanco (MDB), 
Fabinho (PSB) e José Sílvio (MDB).
Cláudia Botelho fez questão de frisar a 

importância dos equipamentos: “Nós já 
temos esse aparelho, mas é importan-
te ter esses novos para melhorar ainda 
mais o nosso atendimento à popula-
ção”.
Já o Secretário de Saúde, contou como 
e onde serão usados os aparelhos: “Um 
vai para o PSF 5 e o outro vai para o 
Centro de Especialidades, e como ela 
disse, nós já temos lá, mas sempre es-
tamos renovando nossos equipamen-
tos para melhor atender a população. 
E nunca canso de dizer, a prefeita não 
mede esforços para estar junto com a 

Saúde sempre atenta para melhorar 
ainda o nosso atendimento”.
“Quero agradecer também os vereado-
res que sempre estão junto comigo na 
parceria, o Zé, o Fabinho, a Cláudia, 
o Nardinho, e até o Sebastião, que tem 
andado muito comigo para São Paulo 
para a gente conseguir recursos. Obri-
gado a todos, e graças ao Baleia, ao 
Caruso, a gente continua firme na luta 
atrás de melhorias para Estiva Gerbi”, 
finalizou Cláudia.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedro-
so 
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Eleitores conchalenses estão na expectativa 
sobre os prováveis candidatos a prefeito; 

no momento só Rogério Simoso aparece no 
cenário e Junior Caleffi é dúvida

O eleitor conchalense tenta imaginar 
como será a próxima eleição para 

prefeito que acontecerá em outubro do 
ano que vem, mas há uma nuvem na fren-
te que impede essa informação.
No momento o único pré-candidato a pre-
feito certo é o farmacêutico Rogério Si-
moso (MDB). Já o nome do ex-prefeito 
Orlando Caleffi Junior (PSDB) também 
corre na boca do povo como provável 
candidato, inclusive ele próprio confirma 
isso, mas tem contra si um problema de 
saúde conhecido por todos que poderá im-
pedir tal pretensão. Há quem garanta que 
essa proposta é puro blefe.
O pessoal da antiga, aqueles eleitores 
fanáticos pelos velhos tempos de cam-
panha, tem a esperança que o ex-prefei-
to Valdeci Lourenço (DEM) coloque 

seu nome à disposição. Ele disse a este 
jornalista que lhe escreve que ainda não 
decidiu se vem ou não. A possibilidade 
de isso acontecer é de 0,01%. Valdeci foi 
prefeito por 3 vezes e conquistou sérios 
problemas judiciais que o acompanham 
até hoje, e somando isso ao atual cenário 
político brasileiro, mais a crise econômi-
ca e as prováveis novas pandemias que 
virão, com certeza ele não colocará seu 
nome à disposição.
Também há rumores populares que o pre-
feito Vando da Capelinha (PSDB) possa 
lançar um candidato para apoiar, e dentro 
dessa hipótese, surgiu o nome do vereador 
Arlei Cavalheiro (Podemos). Caso isso 
aconteça, o que é improvável, o vereador 
Arlei ainda não tem nome e nem condi-
ções políticas para enfrentar tal situação. 

Mas seria uma boa hora para ele se lançar 
na eleição em 2024 para criar um quadro 
político favorável para a eleição de 2028. 
O problema disso é aguentar 4 anos fazen-
do política para ficar no cenário, porque 
haja dinheiro e desgastes mental e físi-
co. Já Rogério deu sorte porque hoje tem 
por trás o deputado federal Baleia Rossi 
(MDB).
Dentro das expectativas que aqui foram 
mostradas, e que representam a atual con-
juntura, está difícil descobrir quem será 
o adversário do farmacêutico na próxima 
eleição.
A outra opção que já ouvi por aí, mas não 
se confirmou, é o nome da atual vice-pre-
feita, Ângela Caleffi (PSDB). Tive acesso 
há algumas sondagens na cidade e o resul-
tado não é bom para ela, ainda o nome do 

Junior Caleffi se destaca, é lógico que no 
momento não traz preocupação para Si-
moso, mas pode sim alavancar a qualquer 
momento como aconteceu em 2008.
O que a gente pode garantir com certeza, é 
que se a eleição fosse hoje, Rogério Simo-
so seria eleito prefeito. Agora, até outubro 
de 2024, tem muita água para passar por 
debaixo desta ponte, então o negócio é as-
sistir o cenário e torcer para que Conchal 
realmente “ganhe” um prefeito honesto, 
decente e com postura para representar 
a cidade com dignidade em São Paulo e 
Brasília. Porque esse negócio de as pes-
soas perguntarem de que cidade a gente é 
e começarem a caçoar por conta da con-
duta repugnante do nosso representante é 
triste.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vereador Washington Lopes assume 
interinamente a presidência da Câmara de 

Engenheiro Coelho; o clima ficou ruim por conta 
de denúncias anônimas feitas ao MP e TC

A última sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho, 

acontecida na última segunda-feira (24), 
foi presidida interinamente pelo verea-
dor e vice-presidente Washington Lopes 
(Podemos). O presidente Paulo Scholl 
(PSDB) não pôde estar presente por conta 
de compromissos particulares.
A sessão foi tranquila, fora o clima ruim 
por conta de denúncias anônimas feitas 
via e-mail no dia 17/04 às 8h13min para o 
Tribunal de Contas do Estado de São Pau-
lo e Ministério Público, e cópias enviadas 
para a Prefeitura e Câmara de Vereadores 
de Engenheiro Coelho.
As denúncias, sem qualquer prova mate-
rial, documental ou testemunhal, apontam 
possíveis irregularidades em transações 
feitas pela Câmara de Vereadores.
O texto foi redigido por alguém que co-
nhece os trâmites da Casa de Leis e, em 
vários momentos, faz questionamentos 
vazios dando a entender que existem ir-
regularidades, e tenta levar a investigação 
sentido às insinuações.
O vereador e ex-presidente Adauri Silva 

(PSDB) falou indignado sobre as denún-
cias e afirmou que tudo isso não passa de 
perseguição política, e que até a empre-
sa dele foi denunciada anonimamente 
para a CETESB (Companhia Ambiental 
do Estado de São Paulo). “Eu sei quem 
são as pessoas que fizeram as denún-
cias, inclusive sei qual mesa usaram e 
como escreveram”, disse Adauri fina-
lizando que tudo será esclarecido e será 
provado que não existem irregularida-
des.
O vereador Neyzinho da Saúde (PSB) 
também repudiou a denúncia e cobrou 
dos denunciantes mais coragem: “Porque 
não colocaram o nome?”. O Vereador 
chamou a ação de covarde com intuito po-
litiqueiro. “Se fosse um cidadão comum, 
tudo bem fazer anônimo, mas não, é 
gente que tem conhecimento do assunto 
político e tem poder, então não precisa-
ria fazer anônimo, fez porque sabe que 
tudo é invenção para apenas prejudicar 
por mero prazer”, falou ao Polêmica 
bastante irritado o Vereador.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Acesse o Portal JAPE de Notícias
jape.com.br - tvjape.com.br - jornalpolemica.com.br
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Educação de 
Engenheiro Coelho 
realiza reunião para 
criação de conteúdo 

pedagógico

Professoras e coordenadoras do 1º ano 
do ensino fundamental se reuniram 

quarta-feira, dia 26, com a doutora em edu-
cação Betânia Stange Lopes, para dialo-
garem sobre ações efetivas que devem ser 
utilizadas no desempenho acadêmico dos 
alunos da rede pública municipal de ensino.
De acordo com a Secretaria de Educa-
ção, após o encontro, ficou decidido que 
o conteúdo será feito pelos professores 

das respectivas séries, os quais irão fa-
zer o material com foco na montagem da 
sequência didática, projetos e materiais 
pedagógicos. Ainda, de acordo com o de-
partamento de educação, a iniciativa vai 
elevar o nível acadêmico dos alunos, pois 
os materiais produzidos serão baseados na 
realidade escolar dos estudantes.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Inscrições abertas 
para a oficina de 
“Inclusão Digital” 

em Engenheiro 
Coelho

Estão abertas as inscrições para a ofici-
na de “Inclusão Digital” do Serviço 

de Convivência e Fortalecimento e Víncu-
lo do CRAS (SCFV).
Podem participar do curso adolescentes 
de 13 a 17 anos e as aulas acontecerão no 
CRAS, às segundas e quartas, das 14 às 
16h, com duração de três meses. 
No fim da formação os alunos receberão 

certificado com carga horária de 40h.
Para fazer a inscrição, os interessados de-
vem procurar o CRAS na Rua Benedita 
Neves de Oliveira, 441- J. Eldorado I, de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 11h30 e 
das 13h às 16h, ou pedir informações no 
telefone (19) 3857-9427.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Tem início a oficina de 
CUSTOMIZAÇÃO DE CAMISETAS E 

BONÉS de Engenheiro Coelho
A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 

por meio do CRAS (Centro de 
Referência da Assistência Social), ini-
ciou terça-feira, dia (25), a oficina de 
“CUSTOMIZAÇÃO DE CAMISE-
TAS E BONÉS” do Serviço de Con-
vivência e Fortalecimento e Vínculo.
O objetivo da capacitação é ensinar 
técnicas de customização, utilizando: 
cola, canetas para tecido, tintas, Tie 
Dye, entre outros. 
A principal ideia da iniciativa é desper-
tar o espírito empreendedor nos partici-
pantes, possibilitando alternativas para 
a geração de renda na comunidade.
Informações sobre novas oficinas e 
cursos disponibilizados pelo CRAS, 
podem ser obtidas diretamente na sede 
da instituição na Rua Benedita Neves 
de Oliveira, 441- J. Eldorado I, de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às 11h30 e 
das 13h às 16h, ou entrando em con-
tato através do telefone 19 3857-9427.
Equipe de Assessoria de Comunica-
ção da Prefeitura de Engenheiro Co-
elho
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Acontece sábado em 
Engenheiro Coelho a Final 
da 1ª Copa da Amizade de 

Categoria de Base 2023

Neste sábado, 29, acontecerá no 
Campo do Jardim Brasil, a final da 

1ª Copa da Amizade de Categoria de 
Base 2023.
A equipe sub-15 de Engenheiro Coelho 
irá disputar a final da competição contra 
o Corinthians de Artur Nogueira, às 10h 
da manhã.
Também disputam a final do torneio: 

BTS contra Perola Negra pelo sub-11 às 
8h, e BTS contra Pérola Negra pelo sub-
13, às 9h.
O campeonato que começou dia 18 de 
março teve a participação das cidades 
de Holambra, Conchal, Mogi Guaçu, 
Artur Nogueira e Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Saúde de Engenheiro 
Coelho realiza ação 

de conscientização no            
Dia Nacional de 

Prevenção e Combate à 
Hipertensão Arterial

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Saúde, 

realizou quarta-feira (26), no Dia Nacio-
nal de Prevenção e Combate à Hiper-
tensão Arterial, um trabalho de alerta 
com o objetivo de conscientizar a popu-
lação sobre a importância do diagnóstico 
preventivo e do tratamento da doença. 
Os profissionais das PSFs José Soares da 
Silva e Maria da Crus Prates realizaram 
para pacientes que esperavam atendi-
mento no local, palestras na recepção das 

duas unidades de saúde sobre prevenção 
e tratamento contra hipertensão arterial.
A iniciativa visa a conscientização sobre 
o perigo da doença, visto que a pressão 
alta é a principal causa de derrames ce-
rebrais (AVC), de doenças do coração 
como infarto e dores no peito, de insu-
ficiência renal, paralisação dos rins e de 
problemas na visão, o que podem levar à 
cegueira.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

“Viva Saudável — 
XÔ AMPUTAÇÃO” 

acontece no 
próximo dia 06 em 
Engenheiro Coelho
A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 

por meio da Secretaria de Saúde, 
irá realizar no dia 6 de maio, no audi-
tório da escola Odécio Forner, das 8h às 
16h, uma ação chamada “Viva Saudá-
vel — XÔ AMPUTAÇÃO”. O evento 
é direcionado para pessoas com diabete 
e pretende prevenir futuras amputações
O prefeito, Dr. Zeedivaldo Miranda, dis-
se que a Secretaria de Saúde irá dispo-
nibilizar no evento, exames para identi-
ficação de pessoas que correm riscos de 
amputação, além de orientações sobre 
refeição equilibrada, atividade física e 

vida saudável.
“Se a sua refeição é com muito carboi-
drato, excesso de doces e refrigerantes, 
o resultado do nosso trabalho na Saúde 
é quase zero, visto que a dona de casa 
está favorecendo o diabete por meio da 
alimentação familiar. Portanto, alguns 
temas são de responsabilidade de to-
dos nós. O governo tem a obrigação de 
orientar, e a população deve colaborar 
para que resultados positivos sejam al-
cançados”, disse o prefeito.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal entrega 
CastraMóvel equipado

Em cerimônia realizada quarta-feira, 
dia 26, no Canil Municipal, a Prefei-

tura entregou oficialmente o CastraMó-
vel equipado - unidade móvel para a cas-
tração de cães e gatos. Uma importante 
contribuição para o controle efetivo des-
ses animais e uma demanda antiga da po-
pulação, principalmente dos defensores 
da causa animal. 
O evento contou com a presença de auto-
ridades locais, servidores públicos muni-
cipais e imprensa. 
A unidade é dividida em sala de prepara-
ção, paramentação, sala de procedimen-

to cirúrgico, e sala de recuperação, com 
seguintes equipamentos: Monitor Mul-
tiparamétrico, aspirador cirúrgico, foco 
cirúrgico, mesa aço inox, mesa auxiliar, 
gaiolas, colchonetes térmicos, ar condi-
cionado, luz de emergência, exaustor, pia 
com acionamento pedal, armários, mate-
riais e insumos.
O CastraMóvel está funcionando no Ca-
nil Municipal e informações sobre cas-
trações podem ser obtidas pelo telefone 
3866-2332.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Salário Mínimo no Brasil  
deve ser de R$ 1.320,00 a 

partir de 1º de Maio

O salário mínimo deve ser rea-
justado para R$ 1.320 a partir 

de 1º de maio, Dia do Trabalhador, 
um aumento de 1,3% em relação aos 
atuais R$ 1.302. Sem uma política de 
valorização permanente desde 2019, o 
piso é negociado ano a ano entre Poder 
Executivo, Congresso Nacional e cen-
trais sindicais durante a discussão do 
projeto de lei orçamentária. Mas qua-
tro matérias em tramitação no Senado 
buscam definir critérios objetivos de 
correção, que preservem o poder aqui-
sitivo do trabalhador.
O projeto mais recente (PL 1.231/2022) 
é do senador Paulo Paim (PT-RS). O 
texto define um valor base de R$ 1,3 
mil para o salário mínimo em 2023, 
mais um fator de correção que seria 
aplicado ano a ano. De acordo com a 
proposta, neste ano os trabalhadores 
teriam direito a um aumento adicional 
correspondente ao dobro da variação 
real positiva do produto interno bruto 
(PIB) acumulada em 2022.
O Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada (Ipea) projeta um cresci-
mento de 3,1% no PIB de 2022. Com 
base nessa previsão, o valor do salário 
mínimo, de acordo com o projeto de 
Paulo Paim, seria de R$ 1.380,60 em 
2023. O valor é 4,5% superior aos R$ 
1.320 que serão pagos a partir de maio.
A proposta prevê outro critério de cor-
reção a partir de 2024. O piso seria re-
ajustado pela inflação (Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor — INPC) 
dos últimos 12 meses mais o dobro do 
crescimento do PIB do ano anterior.
O projeto cria alguns anteparos para 
o caso de variação nula ou negativa 
dos fatores de correção. Se o INPC 
não crescer, por exemplo, o mínimo é 
corrigido apenas pelo dobro do PIB. 
Se, por outro lado, o país não crescer, 
o reajuste se dá apenas pela inflação. 
Caso não haja variação positiva nem 
do INPC nem do PIB, o trabalhador 
recebe pelo menos 1% de aumento em 
relação ao piso do ano anterior.
“É inegável o baixo valor atual do 
salário mínimo. O trabalhador brasi-
leiro merece ter uma política de valo-
rização definitiva, que seja uma polí-
tica de Estado, não sujeita à vontade 
dos governantes”, argumenta Paim na 
justificativa do projeto. O texto ainda 
não foi distribuído para as comissões 
permanentes do Senado.
Fonte: Agência Senado
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